

## Journal de Rheims - Collège royal de Rheims.

**Numéro d'inventaire :** 1980.00013.29

**Auteur(s) :** Eugène Gosse

**Type de document :** article

**Éditeur :** Journal de Rheims (Reims)

**Imprimeur :** Assy et Comp.

**Période de création :** 2e quart 19e siècle

**Date de création :** 1839

**Description :** Feuillet imprimé formant livret.

**Mesures :** hauteur : 389 mm ; largeur : 250 mm

**Notes :** N° 250 du "Journal de Rheims. Conservation politique, progrès moraux et matériels".

Le jeudi 3 octobre 1839. Pages 2-3: un article (non signé) annonce la rentrée des classes au collège royal de Reims pour le lundi 7 octobre et présente la liste des livres classiques qui seront étudiés le 1er semestre de l'année scolaire 1839-1840 dans les différentes classes (de la seconde à la huitième). Le Journal de Rheims paraît les mardi, jeudi et dimanche de chaque semaine, et tient son siège au "Bureau du Journal, place Royale, 8". Note : "Feuilleton: une visite au champ de bataille de Valmi."

**Mots-clés :** Prospectus, règlements, statuts d'établissements

Programmes et instructions officiels (y compris cahiers de classe, cahiers de texte, journaux de classe)

**Filière :** Lycée et collège classique et moderne

**Niveau :** Post-élémentaire

**Nom de la commune :** Reims

**Nom du département :** Marne

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 4

**Lieux :** Marne, Reims

JOURNAL DE RHEIMS.

par la Gendarmerie, à l'instar de l'Angleterre, une démonstration active et hostile contre l'orthodoxie. On parle d'une expédition composée de deux navires, qui devraient être au large de l'Angleterre dans l'après-midi. Nous ne comprenons pas l'utilité de cette expédition, mais nous savons que les correspondances, si elles devraient être détruites, tout le pays ne sera pas férié, et il paraît que le résultat sera au contraire de ce que l'on voudrait. Nous sommes loin de penser que nos amis soient au courant d'un corps européen à Vienne pour régler définitivement la question de l'Angleterre.

Les dernières élections ont été marquées, à l'exception toutefois de la nouvelle de la morture du duc de la Victoria, par un succès écrasant pour l'opposition. Le 22 à Saragosse, il se fut sera pas difficile d'estimer les succès des deux députés de l'opposition. Le résultat fut de 100 voix pour l'opposition et 10 voix pour le parti conservateur. Ainsi, à la chambre des députés depuis le 22, n'a pas encore été présent. On peut attendre une discussion très intéressante sur la question de l'Angleterre, mais ce n'est pas le plus important. Il sera important de ne pas accorder l'opposition de cette sécession. Pendant que l'Angleterre sera dans l'opposition, il sera difficile de la tranquillité dans les provinces. Marzo, a quitté l'époque pour la plaine, mais une large défaite pour l'opposition, et il sera difficile de empêcher la cause de R. Cortes. Il résulte du résultat pour l'Angleterre, généralement de bon Cortes, qu'il y a une grande chance pour l'opposition de empêcher que des hommes éminents, hypocrites et ambitieux, préparent l'indépendance pour les plus dévoués et les plus patriotes.

Le supplément à la Société des Papiers d'Angleterre, qui contient un manifeste, ajoute la nouvelle de la morture du duc de la Victoria, chargée de l'examen du projet de loi sur les forces n'a pas prononcé pour leur maintien à une grande majorité.

Bulletin de la Bourse

du 5 octobre 1839.

PIÈCE FRANÇAISE. 5 000, n. c. 110-93, 110-83 50 c.

3 000, 81-45, 81-45, Banque de France, 5, 787-50, à échéance 1845.

2 000, 81-45, 81-45, rive gauche, 202-10,

Strasbourg, 302-50.

1 000, 81-45, 81-45, Paris.

1 000, 81-45, 81-45, Malouine, 310,

rive gauche, 202-10,

Strasbourg, 302-50.

1 000, 81-45, 81-45, Paris, 8, 78-8,

Bâle, 8, 78-8, n. c. an., 8 1/2,

Emp. Rom., 163, Paris, 8, 78-8,

Flèche, 8, 78-8, Paris, 8, 78-8,